

25 enfants d'ABADA-Capoeira et de la BatukaVI ont participé aux Jeux Olympiques de Rio cet été





Venez échanger avec Batu'Capoeira!!!

En effet,
les 25 jeunes
des quartiers
Villeneuve
de Grenoble
et Iles de Mars
de Pont de Claix ...
vous attendent
pour vous présenter
ce bel échange!

Les contreparties de nos "KissBankers" et un petit buffet festif et animé seront de la partie!

Alors, venez nombreux et nombreuses partager ce moment avec nous!



Vendredi 02 Décembre

A 20h à l'Auditorium du Musée de Grenoble

Entrée Gratuite mais Réservez!

Film Documentaire réalisé par Flore VIENOT (co-réalisatrice de "Villeneuve, l'Utopie Malgré Tout") Introduction artistique par les enfants de Batu'Capoeira Echanges Thématiques abordés avec ces mêmes jeunes



Grande Soirée de Restitution de l'Echange "Batu'Capoeira : aux J.O. de Rio" vécu en juillet-août par 30 membres des associations Som do Gunga (ABADA-Capoeira) et Afric'Impact (BatukaVI)











